



# Campagne Glyphosate

Pour une agriculture SANS PESTICIDE

## Réunion

« GLYPHOTEST »

De 50 à 75 réunionnaises et réunionnais



## Nous sommes tous concernés par les pesticides dans nos urines !

L'objectif de la Campagne Glyphosate est de faire des analyses des urines des réunionnaises et réunionnais pour mettre clairement en évidence le taux de glyphosate présent dans leur corps.

100% des 1400 analyses déjà effectuées dans différentes régions de France métropolitaine ont été positives, preuve de la présence de pesticides dans notre organisme.

**L'île de La Réunion est le 2ème département français plus grand utilisateur de glyphosate.**

**Le problème :** l'agrochimie, une monoculture industrialisée et mondialisée, socialement, économiquement, sanitaire et économiquement catastrophique, à très haut coût énergétique fossile.

**La solution :** l'agrobiologie, une culture vivrière, relocalisée, de saisonnalité, saine, sûre, durable et à très bas coût énergétique fossile.

**Nous pouvons AGIR INDIVIDUELLEMENT :**

**En nous portant volontaires pour faire analyser nos urines**

**Et/ou COLLECTIVEMENT :**

**En apportant une contribution financière** (à partir de 5 euros) afin de permettre la mise en œuvre de l'action (analyses, logistique, frais d'huissier et d'avocat...) et de réduire le coût individuel pour les volontaires.

<https://www.helloasso.com/associations/oasis-reunion/collectes/campagne-glyphosate-reunion>

*Les résultats d'analyse seront suivis d'une plainte individuelle contre les fabricants, les décideurs et ceux chargés de notre protection collective. Elle sera identique pour tous mais portée individuellement.*

Plus d'informations :

<https://oasis-reunion.bio/actualite/campagne-glyphosate-reunion>

0692 47 47 87



Zéro phyto 100% bio et local  
<https://oasis-reunion.bio/>